



Le 4 mai 2023

**LE FESTIVAL ARTE FLAMENCO DE MONT-DE-MARSAN
LAURÉAT DU PRIX INTERNATIONAL DU FLAMENCO
« MANOLO SANLUCAR »**

Le Festival Arte Flamenco, dont la 34^e édition se tiendra du 26 juin au 1^{er} juillet à Mont-de-Marsan (Landes), vient d'être honoré dans la nouvelle catégorie « promotion internationale du flamenco » des Prix Internationaux du Flamenco « Manolo Sanlucar ».

Ces prix sont une référence mondiale et porteurs d'une grande reconnaissance pour les artistes, les critiques, les organisateurs de manifestations et, d'une manière générale, pour les promoteurs de *l'arte jondo*. Ils sont organisés par L'École de Flamenco d'Andalousie, laquelle est présente dans 36 pays des cinq continents.

Ce prix est une forte récompense et un grand encouragement pour le travail de programmation de la directrice artistique de la manifestation, Sandrine Rabassa, et pour l'engagement au service du flamenco de toute l'équipe du Festival Arte Flamenco que dirige Lionel Niedzwiecki.

La huitième édition des Prix Internationaux du Flamenco récompensera aussi Juanito Villar, Rancapino, Merche Esmeralda, Serranito, María Terremoto, Peña Juan Breva, Manuel Martín Martín, Pilar Vera, Corral de la Morería, Droguería Music y Deflamenco.com.

Les prix seront remis le 16 novembre prochain, Jour International du Flamenco. La cérémonie se tiendra à l'auditorium municipal de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

Elodie VERGELATI, Responsable relations presse et relations publiques

Département des Landes

Tél. : 05 58 05 40 32 – 06 64 45 44 46

Mél : presse@landes.fr